

Diario de Guerrero, “Alcaldes de la Montaña piden manejar recursos del INVISUR”, *Diario de Guerrero*, Guerrero, 3 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.diariodeguerrero.com.mx/CGI-BIN/diariodegro/notipales/shownotipal.php?idnote=11539>

Los presidentes municipales de 12 ayuntamientos de la Región de la Montaña advirtieron ayer a los gobiernos Federal y Estatal que prohibirán al Instituto de Vivienda y Suelo Urbano de Guerrero –INVISUR-, realizar cualquier acción en sus comunas, debido a que este organismo no ha cumplido con lo ofrecido y todas las obras ejecutadas han sido de pésima calidad.

En conferencia de prensa, los alcaldes de Acatepec, Alcozauca, Atlamajalcingo del Monte, Atlixnac, Copanatoyac, Tlacoachistlahuaca, Metlatónoc, Xalpatláhuac, Zapotitlán Tablas, Xochistlahuaca, Copalillo y Cochoapa el Grande, manifestaron además su intención de ser ellos quienes manejen los recursos destinados al Programa de Ahorro, Subsidio y Crédito para la Vivienda “Tu Casa”, ya que según señalaron, las acusaciones y reclamos de los supuestos beneficiados, por la mala ejecución de este proyecto, van siempre dirigidos a las autoridades municipales que deben permanecer al margen.

Así, mediante oficios dirigidos al Presidente Felipe Calderón y a Carlos Zeferino Torreblanca Galindo, los ediles solicitan su intervención para que el FONHAPO reconsidere su decisión de que sea el INVISUR el ejecutor de este programa, ya que acusan a este organismo de mala calidad en sus trabajos; de obras inconclusas y obras no realizadas, por lo que se desconoce a donde van a parar los millones de pesos que nos se aplican, generando la inconformidad de quienes deberían ser beneficiados.

En los documentos firmados por Juan Comonfort Madrid, Aceadeth Rocha Ramírez, Nicolás Villar Paulino, Santiago Rafael Bravo, Rutilo Vitervo Aguilar y Eloy Salmerón Díaz, entre otros, los alcaldes solicitan la intervención del Presidente de la República y su autorización para que el mencionado programa sea ejecutado por los municipios... “con el firme propósito de transparentar la aplicación de los recursos mediante la licitación de los mismos”.

Los presidentes municipales mencionan que en caso de que el Ejecutivo Federal tenga alguna duda respecto a dicha demanda, están dispuestos a acudir a una audiencia en la que le mostrarán documentos gráficos en los que demuestran la ineficiencia del INVISUR.